

Montréal le 18 mai 2016

Madame Mélanie Joly  
Députée du parti Libéral du Canada  
Circonscription fédérale d'Ahuntsic-Cartierville  
225 Chabanel, bureau 1109  
Montréal, (QC) H2N 2C9

Madame,

À l'occasion du Jour de la Terre, le 22 avril dernier, le Premier ministre du Canada Justin Trudeau signait l'Accord sur les changements climatiques avec un appui sans précédent de chefs d'états de partout sur la planète. Le Canada s'est ainsi engagé à limiter à 1,5 °C la hausse maximale de la température moyenne mondiale.

Quatre comités de travail ont été mis sur pied pour étudier les priorités dans la lutte aux changements climatiques au Canada. Le gouvernement a aussi lancé une consultation et invite les Canadien-ne-s à soumettre leurs idées afin d'élaborer l'approche du Canada en matière de changements climatiques.

Le 28 avril dernier, la ministre Catherine McKenna a ainsi organisé la première séance de discussion sur la lutte aux changements climatiques à Ottawa. Cet événement a été un succès avec plus de 250 participants. Elle a aussi invité les autres députés canadiens à reproduire l'expérience dans leur circonscription en organisant des séances de consultation semblables. Une [trousse de consultation](#) avec tous les documents pertinents est aussi disponible sur le site du Gouvernement du Canada.

350.org, LeadNow, Équiterre et Réalité climatique Canada s'associent pour encourager les députés fédéraux du Québec à saisir l'invitation de la ministre Catherine McKenna à tenir des consultations sur la stratégie climatique canadienne dans leur circonscription.

Nous sommes disposés à mobiliser nos réseaux afin d'assurer une participation positive et [GP2] dynamique lors de tels évènements afin de faire de la stratégie de consultation sur la lutte aux changements climatiques un succès.

Au plaisir de pouvoir échanger plus longuement avec vous sur le sujet,

Signataires

Mobilisation Environnement Ahuntsic-Cartierville (MEAC)